

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa recibe a Gaspar Ruiz, miembro del equipo Tronquet 71 Portal de la Marina

El vilero Gaspar Ruiz, junto a su compañero de Burjasot, Vicente Ros, partirán el 2 de diciembre para participar en la Maroc Challenge Winter Edition 2022 y con ello dar continuidad a su proyecto solidario "Llenemos de dibujos el desierto".

El equipo de rallies amateur Tronquet 71 Portal de la Marina retomará su su labor solidaria en la que será su quinta participación en el Raid Maroc Challenge con muchísima ilusión y con un ambicioso plan.

La Maroç Challenge es un Raid peculiar nacido para aunar un acontecimiento deportivo extraordinario con una vertiente solidaria y humanitaria. La prueba nació en 2011 y actualmente es uno de los eventos amateurs con más participación, aunque se ha visto interrumpida durante tres años debido a la pandemia.

En esta edición, la parte deportiva será diferente ya que gracias a la organización, que les ha permitido tener un recorrido más flexible, podrán disponer más tiempo para la parte solidaria de su participación.

Aparte de sus habituales visitas a diferentes centros escolares del sur de Marruecos donde intercambiarán dibujos realizados en los colegios CEIP Montgó de Dènia y San Bartolomé de Godella y repartirán material escolar adquirido en negocios cercanos, promoviendo así la economía local, también aprovecharán para visitar los centros de salud de la zona para aportar medicamentos, gafas de vista, material ortopédico, etc. y con ello ayudar a los niños y familias de la zona por donde discurrirá la Maroc Challenge Winter Edition 2022.

En esta ocasión, Ruiz y Ros quieren ir un paso más allá y tienen la voluntad de equipar un aula multisensorial en el centro de niños discapacitados Tafilalet de Erfoud donde acude periódicamente Amin, un niño de 12 años que conocieron en 2018 que nació con afasia perinatal y al que cada año intentan ayudar con material ortopédico y

de estimulación.

El alcalde, Andreu Verdú, ha mostrado todo su apoyo y admiración por la labor solidaria que viene realizando el equipo y ha querido saber con detalle todo que hay alrededor de esta iniciativa. Al mismo tiempo, se ha mostrado abierto a estudiar vías de colaboración para dar soporte a esta iniciativa solidaria.

Noticia publicada el 31 de Octubre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Alcaldía, Deportes.

